



## Conférence nationale sur la promotion de la santé 2017 19 janvier 2017, Neuchâtel

Actualisé le 13.09.2016

### Intervenant/e/s

Jean Simos, Dr, Institut de Santé Globale, responsable GRES, Université de Genève

### Thème

Efficacité des évaluations d'impact sur la santé : enseignements de la pratique d'ici et d'ailleurs

### Contenu

« D'accord, j'ai bien compris l'utilité et l'intérêt de la démarche, mais ... est-ce que ça marche vraiment, est-ce que ça fait la différence ? ». Cette question, souvent posée pour la plupart des actions de prévention et de promotion de la santé, taraude les décideurs et les gestionnaires de la santé également dans le domaine des évaluations d'impact sur la santé (EIS). La correspondance entre l'utilité théorique prônée par le monde de la recherche et l'utilité pratique constatée sur le terrain nous donne une indication sur l'efficacité des EIS, un sujet qui a fait l'objet d'une première enquête de l'Observatoire européen de la santé il y a 10 ans. Depuis, d'autres chercheurs par le monde (Canada, États-Unis, Australie et Nouvelle-Zélande) ont apporté des nouvelles données probantes et nous commençons à avoir le recul nécessaire pour exploiter également les expériences réalisées en Suisse. L'intervention proposera un tour d'horizon de la question.